



GEMEINDEMITTEILUNG Nr. 18

* HUNDEHALTUNG



Hundekot auf Gehwegen, Grünflächen und Spielplätzen

Ständig trifft man die Hinterlassenschaften von Hunden im Ortsgebiet von Pfarrwerfen. Wir wollen daher alle Hundebesitzer auf die Vorschriften hinsichtlich der Haltung von Hunden hinweisen:

- **Hunde sind so zu halten und zu beaufsichtigen, dass niemand gefährdet oder belästigt wird.**
- **Im gesamten Gemeindegebiet dürfen Hunde nur an der Leine ausgeführt werden.**
- **Von Kinderspielplätzen, Schulhöfen und dgl. sind Hunde fernzuhalten.**
- **Der Halter oder Führer eines Hundes hat dafür zu sorgen, dass dieser seine Notdurft nicht auf öffentlichen Straßen und Gehwegen, in öffentlichen Anlagen oder in fremden Vorgärten verrichtet. Dennoch ist dort abgelegter Hundekot unverzüglich zu beseitigen. Wie jedem bekannt ist, hat die Gemeinde Pfarrwerfen für diesen Zweck in den Ortsgebieten von Pfarrwerfen und Pöham 4 Stück „BioBello – Gassispender“ aufgestellt.**

Für alle verantwortungsbewussten HundehalterInnen ist die Einhaltung dieser Regeln eine Selbstverständlichkeit. Wir sind froh, dass viele Hundehalter sich an diese Regeln halten und mit gutem Beispiel vorangehen. Sollte Ihnen dennoch eine Missachtung dieser Regel auffallen, so ist diese unverzüglich dem Gemeindeamt Pfarrwerfen unter der Telefonnummer 06468/5410 mitzuteilen. „Die Gemeinde Pfarrwerfen ist um ein konfliktfreies, geregeltes und verständnisvolles Miteinander von Mensch und Tier, sowie eine saubere Umwelt bemüht!“ *(Der oben abgebildete Hundekothaufen lag kürzlich in der Eingangstüre zum Gemeindeamt Pfarrwerfen!)*

* VOLLEYBALL IN PFARRWERFEN

Ab 10. November 2008 findet wieder jeden Montag von 20.00 – 22.00 Uhr im Turnsaal der Volksschule Pfarrwerfen „Volleyball für Jung und Alt“ statt. Keine Anmeldung und keine Kosten! INFO'S erhalten sie bei Herrn Mag. Werner Huber, Tel. 0664/1655041.

* KULTUR- UND MUSEUMSVEREIN PFARRWERFEN

>> Fest der Begegnung im November - Motto: „Impuls der Zeit“ <<

Eröffnung ist am **Freitag, den 14.11.2008** um 19.30 Uhr im Salzburger FIS Landesskimuseum Werfenweng. Ausstellungsdauer: **Samstag, den 15.11.2008** von 13.00 – 18.00 Uhr und **Sonntag, den 16.11.2008** von 13.00 – 18.00 Uhr, **Eintritt frei!**

Aussteller: Astner Eduard – Maler, Cosic Anton - Pfeifenschnitzer, Breinbauer Christine – Malerin, Enzinger Daniela und Hans – Jagdschmuck, Fritzenwallner Ernst – Steinbildhauer, Graf Agnes – bemalte Keramik, Kleine Wilhelm – Maler, Maierl Maria – Filzen, Mayerhofer Lisbeth und Matthias – Modeschmuck, Müllauer Herbert - Keramik, Rehl Christian – Schnitzer, Rudigier Engelbert – Schnitzer, Salchegger Maria – Filzen, Tischer Heinz – Maler, Weiß Gertraud – Keramik, Witte Claudia - Keramik/Kerzen, Volksschule Pfarrwerfen 3. Klasse – Projektarbeit.

Für die musikalische Umrahmung und das leibliche Wohl ist gesorgt.

INFO: <http://kultur.pfarrwerfen.org/>

* KIRCHENCHOR PFARRWERFEN

Am **Samstag, den 15. November 2008 um 18.00 Uhr** findet in der Pfarrkirche Pfarrwerfen, zur Feier der Heiligen Cäcilia, eine Messe mit musikalischer Gestaltung durch den Kirchenchor Pfarrwerfen statt. Der Chor wird instrumental von Bläsern der Trachtenmusikkapelle Pfarrwerfen unterstützt. Der Kirchenchor und die Pfarre Pfarrwerfen würden sich über eine große Anzahl von Besuchern zu dieser „Cäciliamesse“ sehr freuen.

* KATHOLISCHES BILDUNGSWERK

Am **Donnerstag, den 20. November 2008 um 19.30 Uhr** findet ein Vortragsabend mit der Frauenärztin Dr. Maria Haidinger zum Thema „Der Wechsel im Leben einer Frau“ **im Gemeindefestsaal** statt. Während der Wechseljahre kommt es im Leben jeder Frau zu individuell verschiedenen körperlichen und seelischen Veränderungen. Wie kann Wechselbeschwerden vorgebeugt werden, was spielt dabei eine wichtige Rolle, wie können Ängste abgebaut werden? Frau Dr. Haidinger gibt einen Einblick in Behandlungsmöglichkeiten bei diversen Störungen im Wohlbefinden von Frauen in den Wechseljahren und nimmt sich anschließend gerne Zeit für Fragen und Erfahrungsaustausch. Das Katholische Bildungswerk Pfarrwerfen-Werfen lädt zu dieser Veranstaltung herzlich ein!

* ADVENTMARKT

Am **Freitag, den 28. November 2008** findet **ab 16.00 Uhr** am **"Dorfplatz"** der Gemeinde Pfarrwerfen, der traditionelle Adventmarkt statt. Angeboten werden Advent- und Türkränze, Adventgestecke, Schafwollprodukte, Schnäpse und Liköre, Keksteller, Keramik, Kerzen und verschiedene Basteleien. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Der Adventmarkt wird von den Weisenbläsern musikalisch umrahmt. Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt!

* TANSANIA – GEMEINSAM KINDERN HELFEN

Bei der Benefizveranstaltung in Salzburg – Chiemseehof konnte bei der Versteigerung des Bildes von Johann Weyringer „Europa grüßt Afrika“ ein Betrag in Höhe von **rd. € 7.800,-** an das Hilfsprojekt „Tansania – Gemeinsam Helfen – Spenden“ übergeben werden. Vielen Dank an Landtagspräsident Johann Holztrattner, 3. Landtagspräsident Ök.-Rat. Bgm. Simon Illmer und Dechant Christian Schreilechner für die tolle Unterstützung, sowie ein Dankeschön an die Bevölkerung von Pfarrwerfen. **Euer Ferdinand Barugize**

* TERMINE:

von - bis	01. Oktober 2008 28. November 2008	„Ausstellung“ – Herr English Jiri aus Pfarrwerfen (über Falknerei) Ort: Gemeindeamt Pfarrw./Foyer, Zeit: während der Amtsstunden
DO	13. November 2008	„Gesprächsabend über Philosophie, Spiritualität und Kunst“ Ort: Volksschule Pfarrwerfen (Medienraum), Beginn: 19.30 Uhr
SO	16. November 2008	„Jahreshauptversammlung des Musikvereines Pöham“
DO	20. November 2008	„Weinverkostung“ - Kultur und Museumsverein Pfarrwerfen Ort: Pub „Oscar“ Pfarrwerfen, Beginn: 19.30 Uhr
FR - SO	21.-23. November 08	„Heilendes Hinschauen“ – Seminar mit Frau Dr. Heide Helge Starflinger, Familientherap., Ort: Pfarrkasten Pfarrwerfen INFO: Wurzer Daniela, Tel. 0664/4008789, www.starflinger.de
SA	22. November 2008	„Cäcilia Konzert“ der Trachtenmusikkapelle Pfarrwerfen Ort: Gemeindefestsaal Pfarrwerfen, Beginn: 20.00 Uhr
SA	29. November 2008	„Krampuskränzchen“ – „Krampus- und Perchtenverein“+„Stoanei“ Ort: „Perchtenheim“ und „Stoanei“, Beginn: 19.00 Uhr



Mit freundlichen Grüßen
Der Bürgermeister:

Simon Illmer